

Rwanda : les assassins profitent de l'aide humanitaire

L'Humanité, 23 septembre 1994

Les représentants d'organisations humanitaires ont mis en cause, hier, les Forces armées rwandaises devant le sous-secrétaire d'Etat américain aux Affaires mondiales, Timothy Wirth, actuellement en visite dans les camps de réfugiés rwandais au Zaïre.

Les assassins font des bénéfices sur l'aide internationale, qu'ils reçoivent, ajoutent-ils. Ils ont demandé que les Etats-Unis incitent la communauté internationale à faire pression pour que les 30.000 soldats et miliciens rwan-

dais regroupés dans le camp de Mungunga, près de Goma, soient éloignés des autres réfugiés rwandais.

Les soldats et miliciens intimident les réfugiés civils pour qu'ils ne rentrent pas au Rwanda, ont-ils notamment raconté, réquisitionnent des rations alimentaires gratuites pour, ensuite, les vendre, et menacent de s'infiltrer le long de la frontière pour reprendre la guerre - qu'ils ont perdue - contre le Front patriotique rwandais (FPR), désormais au pouvoir à Kigali.